

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 31 août 2005

Ouragan Katrina ; achèvement karmique pour les âmes qui ont fait la transition ; le futur proche de l'Irak ; l'invasion de l'Iran retardée ; improbable coup d'État militaire aux États-Unis ; langage universel des âmes aux cellules du corps ; absorption tonale

Bonjour chéri ! As-tu quelque chose à dire avant que nous commencions les questions ?

Seulement mes salutations à toi, chère âme ! Commençons par les questions sur l'ouragan Katrina car il est dans l'esprit de tous. Tout d'abord, je répondrai à ceux qui demandent si le réchauffement climatique est responsable de cette tempête titanesque. Le réchauffement climatique n'est pas une réalité, mais le nettoyage global l'est, et c'est là l'origine de Katrina. Oui, des phénomènes météorologiques aberrants de plus en plus évidents, voire des changements climatiques complets, assaillent la planète ; cependant, ils ne conduisent pas la Terre vers le néant, mais ils ouvrent plutôt la voie à son Ère Dorée. Tous ces événements inhabituels soit libèrent de l'énergie cinétique — la négativité accumulée en raison de la brutalité des humains les uns envers les autres, envers les animaux et le corps de la planète — soit nettoient des zones spécifiques où un traumatisme a eu lieu, et tous les extrêmes reviendront bientôt à une modération des températures, à des brises et des pluies nourricières.

Alors, la technologie de contrôle météorologique a-t-elle joué un rôle dans l'intensité de cette tempête ? Oui en effet ! Cependant, Katrina a commencé comme le propre effort de la Terre pour se débarrasser de la négativité dans le but de pouvoir continuer son ascension à son rythme — j'ai souvent mentionné que les événements géophysiques continueront pendant un certain temps pour cette même raison. Si Mère Nature avait été laissée libre, la mort et de la dévastation n'auraient pas eu cette ampleur — la technologie de notre famille de l'espace aurait réparti la force de l'ouragan de sorte qu'une zone beaucoup plus large, en grande partie au-dessus de l'eau, aurait connu un temps orageux et la même quantité de négativité aurait été transmuée.

Mais Mère Nature n'a pas été autorisée à poursuivre sa propre voie. Les contrôleurs météorologiques sur la planète — qui voulaient encore plus de morts et de destructions que ce qui a été découvert — ont vu et saisi l'opportunité de provoquer cette dévastation. En réduisant la vitesse du vent, la technologie ET a contrecarré ces intentions dans la plus grande mesure possible, mais leurs efforts pour dévier la trajectoire de la tempête ont été sérieusement entravés par la détermination des contrôleurs à diriger l'ouragan vers l'emplacement souhaité. Katrina est devenue un champ de bataille de technologies, et même si celle des ET est plus avancée que celles développées sur la planète, elle n'a pas pu disperser l'élan puissant de cette énergie pour empêcher la mer d'inonder les zones de basse altitude.

Certains d'entre vous se demandent si le nombre de morts et de pertes matérielles est une question de karma personnel et/ou planétaire. Non. Si tel était le cas les efforts d'intervention de notre famille de l'espace n'auraient pas pu être déployés. Un aspect essentiel du nettoyage planétaire qui a commencé il y a plusieurs décennies et qui permet l'ascension de la Terre est l'opportunité pour des âmes de compléter leur karma de troisième densité afin de pouvoir accompagner la Terre dans les vibrations supérieures où l'obscurité ne peut pas exister.

Depuis ma position actuelle en dehors de votre galaxie, je ne peux pas surveiller facilement tous les détails des conséquences de Katrina, je ne peux donc pas vous dire le nombre d'âmes dont le karma était terminé avant la transition, mais je sais par mes collègues de Nirvana que de nombreux contrats d'âmes n'avaient pas été remplis. Si les familles et les amis de ceux dont la vie physique a été perdue pouvaient savoir que, par la grâce divine,

tous ceux qui sont morts ont reçu tout le crédit de l'achèvement karmique et peuvent donc se réincarner dans une densité plus élevée, cela pourrait reconforter dans une certaine mesure ceux qui comprennent à quel point cette étape d'évolution spirituelle est importante.

Puisque le karma de la Terre est lié à celui de ses habitants, jusqu'à ce qu'ils aient tous atteint une expérience équilibrée — ce qui est le but du karma — elle cherchera elle-même l'équilibre.

Mère, ne t'embête pas à taper ta pensée récurrente : " Katrina a-t-elle engendré plus de négativité qu'elle n'en a éliminé ?" Heureusement, cette réponse est également "Non". Parce que ceux qui contrôlent la météo sur la planète ne comprennent pas la nécessité pour la Terre de sortir de la négativité grâce à la libération d'énergie cinétique, ils ne voient pas comment des désastres de l'ampleur de cette tempête peuvent avoir des effets positifs. Pourtant il y en a. Une grande quantité d'énergie cinétique a été libérée, ce qui a propulsé la planète plus rapidement dans la direction qu'elle a choisie, et le déversement de lumière d'un monde compatissant s'ajoute au rayonnement toujours croissant provenant de bien au-delà de la Terre. Soyez rassurés de savoir que le résultat de ce complot diabolique visant à tuer des masses et à détruire bien plus de zones que celles qui ont été affectées est à l'opposé de ce que voulaient les planificateurs. Malgré les tragédies personnelles qui touchent tant de personnes, Katrina constitue un sérieux revers pour l'obscurité.

La libération de cette quantité de négativité signifie que le besoin d'événements géophysiques *naturels* graves dans votre futur a été réduit — bien que pas encore éliminé — et que la technologie ET peut immédiatement contrer les tentatives créées par la main de l'homme. Bien que ce soit certainement une bonne nouvelle, le principal résultat positif est que le statut de quatrième densité, ou peut-être plus élevé, de ceux qui ont péri physiquement signifie qu'ils ne sont plus des proies faciles pour l'influence des seigneurs de l'obscurité — c'est là la véritable bataille entre les forces de la lumière et celles de l'obscurité : *Lesquelles attireront les âmes ?* Et il y a encore un autre excellent résultat — je le mentionnerai dans ma réponse à une question dont je sais qu'elle va venir.

OK. Veux-tu s'il te plaît expliquer comment certaines âmes peuvent, dans leur prochaine vie incarnée, sauter de la troisième densité d'ici à une densité plus élevée que la quatrième.

J'ai ajouté cela pour la précision de ma déclaration, parce que je ne sais pas si l'une des personnes décédées est déjà en quatrième ou plus dans l'évolution de l'âme.

Je vois. Merci. Avant de passer aux autres questions, veux-tu ajouter autre chose au sujet de Katrina ?

Je ne pense pas, Mère — j'ai répondu aux questions de ta liste et ajouté d'autres informations, alors passons aux questions suivantes qui sont, en résumé : *Que va-t-il se passer en Irak ?* et *Les États-Unis envahiront-ils l'Iran ?*

La constitution présentée aux citoyens irakiens est un simulacre de démocratie conçu par les marionnettes des Illuminati placées à des postes influents dans ce pays. Le gouvernement fantoche suscitera une forte opposition, bien qu'elle soit attribuée uniquement aux machinations du gouvernement des États-Unis — sans parler du fait que les trois principales factions en Irak ont des idées différentes sur qui a le droit de tout gouverner. Les conflits internes et les conditions chaotiques continueront donc pendant un certain temps encore.

La pression sur l'administration Bush pour qu'elle retire l'armée américaine va se poursuivre et, ajoutée à la divulgation de preuves prouvant sa complicité et celle d'autres personnes dans le "onze septembre" et les véritables raisons du déclenchement de la

guerre en Irak, cela entraînera le départ ordonné des troupes et un certain apaisement des tensions à l'intérieur de ce pays. Cependant, la paix et la coopération entre tous les Irakiens — et ceci est vrai de TOUS les peuples sur Terre — viendront avec la lumière des fréquences supérieures. À ce moment-là, si des influences sombres prévalent encore dans certains cœurs et dans certains esprits, ces âmes ne seront tout simplement pas avec vous.

Je reviens maintenant aux conséquences positives de Katrina. Tout d'abord, je dois vous dire franchement qu'avant l'arrivée de cet ouragan, l'élan dans le champ d'énergie du potentiel avait atteint un point tel qu'il était presque impossible d'empêcher une invasion de l'Iran. Or, l'attente de la nation d'une aide adéquate aux milliers de personnes sans abri et en grand besoin l'empêche de se dérouler comme prévu. Cela n'est pas dû à un plus grand respect pour la vie de la part des membres éminents de l'administration Bush, mais à une simple question de logistique et de financement qui les oblige à suspendre pour le moment leurs projets d'invasion. Leur idée de fomenter les turbulences qui, bien sûr, résulteraient de leur utilisation du contrôle météorologique, tout en planifiant de lancer une invasion peu de temps après avoir provoqué une aussi vaste destruction chez eux, montre bien à quel point leur pensée est désespérée.

Avec une production de lumière encore plus intense au-dessus, sur et à l'intérieur de la Terre, le délai peut être suffisant pour que les preuves de leur implication soient révélées publiquement. Même chez les incrédules — la résonance du choc sera considérable ! — le soutien vacillant aux troupes occupant l'Irak, a fortiori à l'expansion du front de guerre, s'affaiblira encore davantage, puis s'éteindra.

Matthew, ce revirement est merveilleux ! Pourquoi ne m'en as-tu pas parlé avant ?

Mère chérie, tes pensées n'ont pas été tournées vers moi ces derniers temps, mais vers l'arrivée de Susana demain et les difficultés que présente ta main malade.

Mais quand même ! OK, Matt. Dois-je taper une autre question ?

Oui, s'il te plaît, mais sélectionnes-en seulement quelques-unes. Je répondrai aux autres dans mon prochain message, ou directement à ceux qui les ont envoyées lorsque tu pourras à nouveau taper normalement.

Ça sera parfait. Quelqu'un veut tes commentaires sur des informations diffusées sur Internet faisant état "d'une catastrophe majeure en septembre" qui impliquerait que tous les militaires soient en alerte et que tous leurs congés soient annulés.

Je dirais que la non-invasion de l'Iran en septembre change la donne ! Il est très probable que tout le personnel militaire valide aux États-Unis sera nécessaire pour aider à reconstruire les vies et les moyens de subsistance de ceux qui se trouvent sur le chemin destructeur de Katrina.

C'est ce qu'il semble. Est-il vrai qu'un coup d'état militaire est prévu pour destituer Bush ?

Dans une certaine mesure. Cela a été considéré comme la meilleure option face à la folie de l'intention de Bush d'étendre le front de guerre à l'Iran, mais la logistique d'une petite unité installant un régime militaire sur une population qui n'a jamais connu un renversement de son gouvernement — et un pays aussi vaste à mettre rapidement sous un nouveau contrôle — sont trop considérables pour que ce projet réussisse. C'est plus qu'une conjecture de ma part, car une tentative mal planifiée, de courte durée et non médiatisée a prouvé la folie d'un tel projet. Ce que cela montre, cependant, c'est que les dissensions croissantes parmi les gradés reflètent la lumière ayant atteint certains d'entre eux ainsi que beaucoup d'hommes de grades inférieurs — ils ont perdu toute motivation pour tuer, conquérir et occuper les terres de "l'ennemi."

Mère, cela fait partie de ce que j'ai dit il y a de nombreux mois, à savoir que 2005 est un tournant en ce qui concerne des changements majeurs. Au cours des quatre mois restants de l'année, vous verrez non seulement un nouvel effritement de la détermination militaire, mais des preuves documentées des mensonges et de la corruption au sein du cercle Bush et des administrations précédentes. Ce sera le trou dans la cuirasse, pour ainsi dire, et un trou si gigantesque que rien ne pourra arrêter la révélation de toutes les autres tromperies qui contrôlent la vie sur Terre depuis des millénaires. Des sommes modestes arrivent au compte-gouttes pour des projets de services de lumière, et bien que les grands changements économiques se fassent attendre, les êtres sombres ne peuvent pas conserver beaucoup plus longtemps leurs fortunes mal acquises.

Cela dit — et maintenant je parle au nom d'une myriade d'êtres de lumière — en restant fermes dans la lumière vous accélérerez le passage de l'obscurité restante vers l'aube glorieuse de l'amour et de l'harmonie entre tous les peuples. Nous vous exhortons à envoyer la bonne volonté de la lumière à ceux qui en ont encore peur, à ceux qui ne se sentent en sécurité que dans leurs pensées et leurs plans obscurs. C'est aussi une aide dans votre propre voyage avec la Terre le long de son chemin d'ascension, où le "prix à payer" est le même que la destination : l'AMOUR.

Mère, tu commences à montrer des signes de stress. Choisis une autre question pour conclure s'il te plaît.

Je vais choisir deux questions connexes parce que je pense que c'est une façon très intéressante de terminer ton message. Un guérisseur énergétique a demandé : Y a-t-il un langage universel de pulsations de couleur, de motifs mobiles et de symboles par lequel l'âme parle aux cellules, et les crop circles en font-ils partie ? L'autre question est : Quel rôle joue la musique dans notre processus d'ascension ?

Ces questions sont assurément liées, Mère, et je suis d'accord qu'en parler sera une conclusion appréciable. L'âme est en communication constante avec le corps tout entier, et puisque les âmes sont inséparables, oui, il existe un langage universel qui les sert tous. Aux facettes de ce langage que je viens de mentionner, ajoute le ton¹. Le ton — ou les sons des sphères — est une partie essentielle de l'énergie de guérison ; c'est l'amour qui s'exprime via des manifestations sonores aussi sûrement que grâce à celles de la lumière. Les tons organisés en grandes compositions musicales sur Terre, comme dans tout l'univers, guérissent et illuminent le mental, l'esprit et le corps, et plus l'énergie tonale est absorbée, plus une âme évolue.

Il serait peut-être tiré par les cheveux d'essayer d'introduire ici les crop circles, bien que leurs motifs incroyablement complexes et précis soient créés par des faisceaux lumineux en mouvement. Les cercles ont leur propre but — vous réassurer, vous qui croyez aux civilisations extraterrestres, qu'elles sont si proches de vous que ça ne peut être qu'amicalement ; et réveiller les esprits qui n'acceptent d'explications que de la science ou de la religion. Avec la fréquence et la complexité croissantes des cercles, ces esprits ne peuvent plus nier que des forces sont à l'œuvre, qui appellent à regarder au-delà des sources traditionnelles. Nous savons que certains d'entre vous veulent déchiffrer le sens exact de chaque création, mais ce n'est pas nécessaire pour comprendre leurs messages à toutes : *Nous sommes avec vous dans l'amour et la paix.*

Nous aussi, nous sommes tous des êtres de lumière, nous qui n'ornons pas vos champs de motifs phénoménaux, mais qui sommes aussi proches de vous que les battements de votre

¹ En anglais 'tone' = ton (tonalité) veut dire aussi 'son' (sonorité) ; mais juste après 'sons des sphères' est orthographié 'sounds'... Difficile de choisir dans ce paragraphe... J'ai donc opté pour la fidélité à l'orthographe de chaque occurrence. NDT.

cœur. Dès que votre chemin atteindra les vibrations plus élevées vers lesquelles vous vous dirigez, vous saurez à quel point nous vous aimons.

Mère, c'est assez pour cette fois. Merci d'être une scribe si consciencieuse.

Merci à toi pour le message d'aujourd'hui mon cœur.

Merci à toi d'être ma mère ! Ciao pour l'instant, chère âme !

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/august-31-2005/>